

Segunda visita institucional del Presidente de la Junta de Comunidades

BONO EN NUESTRA CIUDAD



El Presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, inauguró el pasado 20 de febrero la Depuradora de Aguas Residuales en el transcurso de su segunda visita institucional a nuestra ciudad. Con una inversión cercana a los mil millones de pesetas, la nueva depuradora permitirá cubrir las necesidades de agua de Puertollano con una capacidad de 333 litros por habitante y día.

En el transcurso de su recorrido por distintas barriadas y obras de carácter social, acompañado por el Alcalde Ramón Fernández, el Presidente Bono manifestó «queda mucho por hacer, porque durante siglos se hizo muy poquito».

(Reportaje en págs. 4-5)

Nuevo proyecto para la inserción laboral de jóvenes

Casa de Oficios

La nueva Casa de Oficios de Puertollano estará en funcionamiento este año, después de dos años de funcionamiento de la Escuela Taller. El proyecto tiene como objetivo la reinserción laboral de los jóvenes entre 15 y 25 años.

Al igual que las Escuelas Taller, las Casas de Oficios se configuran como programas de empleo y cualificación profesional de jóvenes desempleados, con la finalidad de promover su formación, inserción e integración en el mercado laboral, al mismo tiempo que se recuperan oficios artesanos.

A diferencia de la Escuela Taller, la Casa de Oficios tendrá una duración de 1 año. Sin embargo, los casi 37 millones y medio que tiene como presupuesto inicial serán financiados, como la Escuela Taller, tanto por el Ayuntamiento, como por el INEM y el Fondo Social Europeo.

La Casa de Oficios se estructura en diferentes módulos de trabajo, atendiendo a las necesidades reales de cada población, para asegurar que, al concluir el ciclo, todos sus trabajadores sean absorbidos por el mercado laboral. Estas necesidades son detectadas tras la realización de análisis exhaustivos de las profesiones y oficios más demandados en la zona.

Para nuestra ciudad, teniendo en cuenta su carácter eminentemente industrial, se han elegido los siguientes módulos:

- Tuberos-Caldereros.
- Pintor Industrial y Rotulista.

- Gestión de Pequeñas y medianas Empresas.

En total, participarán 30 jóvenes, 10 por cada módulo, en edades comprendidas entre los 16 y los 25 años.

Este proyecto está dividido en dos etapas: la primera (que tiene una duración mínima de 4 meses y máxima de 6), es de formación del alumnado en el oficio o especialidad elegida, adquiriéndose los conocimientos básicos. La segunda (de 6 a 8 meses), está dedicada a perfeccionar los conocimientos adquiridos en la fase anterior, pero compartiendo la formación con el trabajo efectivo.

(Continúa en pág. 3)

Obras en los espacios libres de la 630

El Ayuntamiento ha firmado un Convenio con la Consejería de Política Territorial, gracias al Programa de Actuación Urbanística, para el acondicionamiento de espacios libres de una de las zonas más extensas de la ciudad. Nos referimos a la 630, situada en la zona norte. La distribución de nuevos espacios verdes, zonas de juegos infantiles, la creación de plazas de aparcamiento, junto a la construcción de nuevas viviendas convertirán a esta zona en un inmenso parque.

(pág. 6)



PRESUPUESTO MUNICIPAL 1991

ASI INVERTIMOS VUESTRO DINERO

AYUNTAMIENTO DE PUERTOLLANO

La voluntad de la Corporación actual es la transparencia en la gestión que tanto va a incidir en el futuro inmediato de nuestra ciudad. ASI INVERTIMOS VUESTRO DINERO es el documento presupuestario que marca la culminación de la etapa iniciada en 1979. Este cambio emprendido entonces ha hecho de Puertollano una ciudad habitable, bien comunicada y a la que, progresivamente, se ha ido dotando de los servicios y equipamientos necesarios en todos los sectores de nuestra sociedad.

SUMARIO

OPINION

Los partidos políticos representados en el Ayuntamiento expresan sus opiniones. Escribe el Alcalde.

Pág. 2

ACUERDO

El Ayuntamiento y ADE acaban de firmar un acuerdo para proteger a los perros abandonados. Esta experiencia piloto se mantendrá durante un año, e incluye la construcción de una nueva perrera.

Pág. 7

OCIO

El Carnaval fue todo un éxito este año, con la colaboración y participación de los vecinos. El Dúo Las Virtudes dieron el Pregón con su peculiar estilo. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Cultura y Espectáculos, ha ofrecido un amplio abanico de actividades.

Pág. 8